

A PROPOS D'UN TRACT...

Un Duo d'opportunistes, faisant outrageusement étalage de leurs convictions religieuses à des fins purement électorales, n'a pas hésité à diffuser largement un tract destiné à tenter de justifier l'attitude inconcevable et inadmissible qu'ils ont adoptée.

Cette attitude consiste à pactiser avec le Parti Communiste, et à figurer sur sa liste, aux motifs qu'il y aurait lieu, pour les chrétiens, de "participer" activement (sic) à la gestion des affaires publiques.

Ces personnages n'hésitent pas à se recommander faussement et inefficacement de l'Encyclique "Pacem in terris" et à appeler à leur secours l'ombre de l'un des plus grands papes qu'ait connu la chrétienté, en lui faisant dire, post mortem, ce qu'il n'a jamais dit.

Nous ne pouvons pas croire que les catholiques se laisseront prendre à un piège aussi grossier.

Nous devons rappeler que le communisme athée n'a jamais cessé, à notre connaissance, de faire l'objet d'une condamnation constante de la part des Papes qui se sont succédés depuis un siècle à la tête de l'Eglise catholique.

Nous ne rappellerons que pour mémoire :

- Les Encycliques :

"Nostis et Nobiscum" 1849 Pie IX

"Rerum Novarum" 1891 Léon XIII

"Quadragesimo anno" 1931 Pie XI

"Divini Rédemptoris" 1937 Pie XI

Et,

- Le message de Noël 1942 de Pie XII

- L'Acte du Saint Office du 1er Juillet 1949 (Pie XII)

Ce pourrait-il que des chrétiens aient oublié à ce point la Parole de leurs pasteurs successifs parlant ex cathédra ?

Nous ne pouvons le croire.

Nous croyons, pour notre part, qu'ayant cédé à des pressions inavouables, ils ont rédigé et largement diffusé ce plaidoyer dans le seul but de se justifier aux yeux de leurs concitoyens et de se justifier eux-même aux yeux de leur propre conscience, car ils ne sauraient espérer duper ainsi les catholiques, croyants mais lucides,

LA LISTE UNIQUE